



„Mirage“ tanzt bei der Voerder Sportschau

Ein Heimspiel hat die Tanzformation „Mirage“ von 1. Voerder TSC am morgigen Freitag bei der vom Stadtsportverband ausgerichteten Voerder Sportschau in der Dreifachhalle des Gymnasiums Voerde-Nord. Die von Ljalja Horn-Ivanisenko trainierten Tänzerinnen sind Teil des abwechslungsreichen Show-Programms, das die Organisatoren wieder auf die Beine gestellt haben. Neben der Jazz- und Modern Dance-Vorführung wird auch Etem Özütürk die Zuschauer unterhalten. Der Neusser

ist einer der bekanntesten „Football Freestyler“ des Landes, begeistert mit seiner Fähigkeit, einen Fußball artistisch mit Füßen, Knien, Schultern und dem Kopf in der Luft zu halten. Die Gruppe „Miris Poledance“, bestehend aus Miriam Huber und Jara Bauhaus, zeigt in zwei Soloauftritten und einer gemeinsamen Darbietung, Turnakrobatik an der Stange. Moderieren wird die Traditionsveranstaltung, die um 19 Uhr beginnt, wieder Gerhard Rademacher vom Voerder Stadtsport-

verband. Im Zentrum der Sportschau steht wie immer die Ehrung von im Jahr 2015 überregional erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern aus Voerde. Geehrt werden ebenfalls die Jubilare bei den Sportabzeichen und die weiterführenden Schulen, die beim Sportabzeichen-Wettbewerb mitgemacht haben. Für Spannung ist wieder bei der Verleihung des Sportjugendförderpreises gesorgt, dessen Gewinner erst am Abend bekanntgegeben werden.